



# N H K 交 響 樂 团 益 田 公 演

指揮…ステファン・ブルニエ  
ピアノ…上原彩子

3月12日（月）午後6時30分開演

情報発信ボランティア 大庭明博

グラントワに4度目の来演となるN H K 交響楽団。N H K 松江放送局の主催となる今回

の公演は、倉敷・吳・山口に続く4日連続公演

の最終日に当たります。ピアノの上原彩子さ

んは平成20年・22年に読売日本交響楽団・N

H K 交響楽団とグラントワで共演されており3度目の来演で、世界最高峰のチャイコフスキーコンクール・ピアノ部門の覇者として国内外で活躍中です。

演奏曲目は次の名作2作品です。

## ○ ラフマニノフ

ピアノ協奏曲第3番ニ短調

ロシア出身の作曲家であり大ピアニストで

あつたラフマニノフは、生涯に4曲のピアノ協奏曲を残しています。その中でも第3番は第2番と並んで演奏機会の多い人気曲です。

ピアノが簡素な主題を弾き始め、だんだんとドラマチックでスケールも大きくなる第1楽章。第2楽章ではオーボエが物悲しい旋律を歌い弦楽器がしつとりと応えます。次第に熱

を帯び、切れ目なく続く第3楽章はダイナミズム溢れる独奏ピアノで開始・展開されていき、興奮に満ちた壯麗な音楽で締め括られます。メランコリックな情感を持ち、極めて高度な技巧を要求する20世紀初頭のピアノと管弦楽のための大作を、上原彩子さんの音楽性豊かな庄重の演奏で楽しめることだと思います。

## ○ ドヴォルザーク

交響曲第8番ト長調

チエコ生まれの作曲家ドヴォルザクの交響曲第8番は、彼の全交響曲中最も民族色豊かな作品で、第7番・第9番「新世界より」と同様の人気曲となっています。作曲者自身、新世界交響曲作曲後もこの第8番をより高く評価していました。チエコの自然を彷彿とさせるような明るく親しみやすいメロディーや舞曲風のリズムが散りばめられた色彩感あふれる「メロディー・メカーノ」ドヴォルザークの名曲です。

第1楽章はチエコとクラリネット、ホルンによつて穏やかに悲しげな旋律でうたいだされたあと、第2楽章は弦の柔らかな旋律に、小鳥の鳴き声のようにフルートとオーボエが絡みつき、のどかな田園のようです。出だしのハツとするような弦ではじまるノスタイル

ジックなメロディーがとても美しい第3楽章は、この交響曲で最も印象的で心魅かれる、明るく伸びやかな夢・希望に満ちたものとなっています。第4楽章はトランペットの高らかなフレーズを出した後変奏されていき、最後は華やかに力強く曲を終わります。

4樂章はトランペットの高らかなフレーズを出した後変奏されていき、最後は華やかに力強く曲を終わります。

あ  
と  
が  
き

平成30年、昭和で数えると

93年になります。今年もよろしくお願いいたします。昨年

12月から寒さの厳しい冬を迎えてます。1月11日と12日には益田地方（平地）では珍しく大雪となりかなりの積雪となりました。私の記憶では

4年ぶりのことと思います。交通にはかなりの支障がありました。

「グラントワ」のまわりの様子をカメラにおさめました。

皆さんの愛する「大蛇（おろち）像」は見事に雪化粧していま

した。まわりの積雪は5センチはあつたようです。また一面の

雪に反射している石見瓦の美しい色合い（表現できません



©Veerle Vercauteren



(右写真上) 指揮…ステファン・ブルニエ  
(同下) ピアノ…上原彩子



管弦楽／N H K 交響楽団



が）は見事でした。（哲）